



Mujeres en el liderazgo



Junta Ejecutiva de MC USA



Personal de MC USA

Al reflexionar sobre el año 2024, agradecemos las abundantes bendiciones que Dios nos ha concedido y las maneras en que, como Iglesia Menonita de EE. UU. (MC USA por sus siglas en inglés), continuamos llevando a la práctica nuestros [Compromisos renovados](#) de seguir a Jesús, ser testigos de la paz de Dios y experimentar el poder transformador del Espíritu Santo. Juntos y juntas, vivimos plenamente nuestra misión como denominación que equipa, empodera e inspira.

### Vitalidad de la Iglesia: equipar congregaciones saludables

En 2024, el equipo de Vitalidad de la Iglesia trabajó diligentemente para nutrir congregaciones prósperas y apoyar a pastores/as y líderes. Desde herramientas prácticas como los [lineamientos para salarios pastorales](#) y el programa de cuidado de la salud [El Plan de Corinto](#), hasta iniciativas como nuestros recursos de [Bienestar en el ministerio](#), continuamos priorizando la salud de nuestras iglesias y el bienestar de quienes las sirven.

Nuestro [Ministerio de Iglesia Segura](#) empodera a las comunidades de fe para priorizar la seguridad de la infancia, juventud y adultez vulnerable. La participación en nuestros seminarios en línea y del currículo actualizado Círculo de Gracia alcanzó nuevos niveles, extendiéndose aún más allá de nuestra denominación. Además, introdujimos las revisiones de antecedentes para as y voluntarios/as de la iglesia, manifestando nuestro compromiso con espacios seguros para la adoración y el ministerio.

A través de nuestras [donaciones para la plantación de iglesias prósperas](#), brindamos apoyo económico para cinco iglesias misionales de paz nuevas, derribando así las barreras que encuentran las plantaciones de iglesias para proclamar el evangelio e involucrarse con sus comunidades.

Además, lanzamos dos *podcasts* nuevos: [“Lead/Follow”](#) (Liderar/Seguir) con el director ejecutivo Glen Guyton, en el cual líderes exploran cómo seguir a Jesús con valentía, y [“The Competent Pastor”](#) (El Pastor competente), presentado por Michael Danner y Rachel Ringenberg Miller, de Vitalidad de la Iglesia, que ofrece sabiduría práctica para pastores/as.

### Paz y justicia: llevar a la práctica los valores de fe anabautista

Como Iglesia de paz histórica, MC USA continúa liderando el camino en la no violencia y la justicia. A través de nuestras [“campañas de “Aprende, ora, únete”](#) en 2024, educamos a congregaciones sobre la justicia climática y la transformación del conflicto, haciendo un llamado a conectar la fe y la acción.

## Nuestros compromisos

- Seguir a Jesús.
- Testificar de la paz de Dios.
- Experimentar la transformación.

## Vitalidad de la Iglesia

El equipo de Vitalidad de la Iglesia de MC USA empodera y equipa a la iglesia todos los días, de distintas maneras:

- Lineamientos para los salarios pastorales.
- Recursos sobre el bienestar en el ejercicio del ministerio.
- El Plan de Corinto de cuidado de la salud para trabajadores de la iglesia.

Conozca más aquí.



MenoTicias, el nuevo magazine digital en español de MC USA y Ministerios Hispánicos de la Agencia





Ganadores 2024 del premio Trae la Paz



El podcast "Lead/Follow" de Glen Guyton



Asistentes al evento Esperanza para el futuro 2024

Este año pasado, el [Fondo de Justicia](#) apoyó a nueve iglesias en la desmantelación del racismo, el abordaje de la brutalidad policial o para combatir la pobreza, mientras que el premio de [Traer la paz](#) reconoció a individuos que están trayendo la paz de Dios a sus comunidades. El [Fondo impositivo de Iglesia de Paz](#) canalizó nuestra voz colectiva en contra de los poderes destructivos del militarismo en nuestras congregaciones a través del apoyo a la educación, el activismo comunitario y las [Opciones pacíficas de carreras y capacitación](#).

Adicionalmente, el [Fondo de Energía cero red Pam De Young](#) ayudó a varias congregaciones a dar pasos valientes hacia la energía renovable. La innovación guiada por la jóvenes brilló en el [Desafío energía y espíritu Generación Z](#), que celebra el compromiso de líderes jóvenes con la justicia climática.

Finalmente, [Mujeres en Liderazgo](#) continuó su labor en la desmantelación de sistemas patriarcales, generando la base para la Cumbre de Mujeres "Contemplantas juntas", que se realizará el 8 de julio de 2025 en Greensboro, Carolina del Norte.

### **Involucramiento racial y étnico: promover la solidaridad y la transformación**

Nuestra onceava conferencia de [Esperanza para el futuro](#) en Dallas, Texas, del 9 al 11 de febrero de 2024, reunió a 70 líderes de raza negra, indígena y de color (BIPOC por sus siglas en inglés) bajo el lema: "Romper cadenas, re-mendar muros". Este espacio sagrado para el diálogo y la solidaridad inspira la esperanza de transformación sistémica en nuestra Iglesia y en nuestras comunidades.

Además, en un trabajo de coparticipación, MC USA, el **Concilio Racial y Étnico** y los **Archivos históricos**, lanzaron una iniciativa revolucionaria para preservar y amplificar las historias BIPOC dentro de la historia de nuestra denominación. Este esfuerzo incluye talleres, paquetes de recursos y proyectos de digitalización, para asegurar que estas voces sean honradas y oídas en las generaciones venideras.

### **Mirar hacia Adelante con Esperanza**

Juntos y juntas, estamos construyendo una Iglesia que encarna el amor y la justicia radicales de Jesús. Gracias por tus oraciones, tu participación y apoyo. Somos más fuertes juntos/as, unidos/as por nuestro llamado de seguir a Cristo y transformar el mundo.

## Nuestra misión

La misión de la Junta Ejecutiva de MC USA es equipar y capacitar a los líderes para compartir con otros el regalo de la paz y el amor transformador de Dios.

## Nuestra visión

Dios nos llama a ser seguidores de Jesucristo y, por el poder del Espíritu Santo, crecer como comunidades de gracia, alegría y paz, para que la sanación y la esperanza de Dios fluyan a través de nosotros hacia el mundo.

**FOLLOW JESUS 25**  
 CONVENTION.MENNONITEUSA.ORG

**Sigue a Jesús '25**  
 Greensboro, North Carolina  
 July 8-12, 2025.

